



VILLA CAÑAS: TIENE 26 AÑOS, PELEA POR SU VIDA DESDE HACE MÁS DE UN MES Y LANZARON UNA CAMPAÑA SOLIDARIA.

Description

Durante los últimos días la comunidad de Villa Cañas se vio conmocionada por la situación que le toca atravesar a una conocida familia del pueblo y a través de las redes, familiares y amigos comenzaron a pedir el apoyo de todos para que este joven pueda continuar recibiendo el tratamiento que necesita.

“Kevin Villalba tiene 26 años es de Villa Cañas, Santa Fe, y lo diagnosticaron con aneurisma gigante y la arteria principal que conduce al cerebro deteriorada. Está internado en Rosario desde hace un mes con pronóstico reservado y su familia lo está acompañando.” detalla la publicación .

Kevin es músico al igual que su madre y a causa de la pandemia su actividad se vio totalmente restringida como así también sus ingresos, por esta razón sus allegados lanzaron una campaña con el propósito de recaudar dinero para los gastos médicos y estadía.

Los organizadores de la campaña informan que los datos a través de la cual pueden hacer su donación son:

Datos de cbu: 1910533455153300282017

Banco: Credicoop

Nombre: Ramona Hilaria Hernandez (mamá de Kevin)

mercado pago: <https://www.mercadopago.com.ar/.../payment-option-form/...>”

CATEGORY

1. Sociedad v.cañas
2. v.cañas

Category

1. Sociedad v.cañas
2. v.cañas

Date Created

octubre 2020

Author

administrador